

# AWDI

## Berikan Rasa Aman Kepada Masyarakat Jelang Hari Pemilihan Umum, Polres Sumedang Laksanakan Patroli Gabungan

Sumedang - [SUMEDANG.AWDI.OR.ID](http://SUMEDANG.AWDI.OR.ID)

Feb 12, 2024 - 11:05



Sumedang - Dalam upaya meningkatkan kesiapan pengamanan Pemilu 2024, Polres Sumedang Polda Jabar melaksanakan Patroli Gabungan yang dipimpin langsung oleh Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, bersama Forkopimda Sumedang. Kegiatan ini diikuti oleh segenap personel gabungan dari TNI, Polri, dan Satpol PP. (12/02).

Patroli Gabungan ini menjadi bagian dari sinergitas antara TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah Sumedang dalam menjaga situasi Pemilu yang aman dan kondusif. Dengan melibatkan personel dari berbagai instansi, diharapkan dapat

menciptakan kekuatan gabungan yang efektif untuk menjaga keamanan selama proses pemilihan umum berlangsung.

Dalam penjelasannya, Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, menyampaikan bahwa kegiatan Patroli Gabungan dilakukan untuk memberikan kehadiran petugas pengamanan di tengah-tengah masyarakat. Hal ini bertujuan agar masyarakat merasa aman dan nyaman menjelang hari Pemilihan Umum pada tanggal 14 Februari 2024 mendatang.

"Kami ingin masyarakat merasakan keberadaan petugas pengamanan, sehingga dapat membangun kepercayaan dan ketenangan di tengah-tengah masyarakat. Patroli Gabungan ini juga menjadi wujud nyata dari sinergitas dan kerjasama antar instansi dalam menjaga stabilitas keamanan selama proses Pemilu," ujar Kapolres.

Patroli Gabungan ini melibatkan personel yang dilengkapi dengan peralatan dan sarana pendukung untuk mengoptimalkan pengamanan di berbagai lokasi strategis. Kehadiran mereka di wilayah-wilayah tersebut diharapkan dapat mencegah potensi gangguan keamanan dan memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat Sumedang.

Dengan semangat tugas yang tinggi, Patroli Gabungan Polres Sumedang terus berupaya menjaga stabilitas keamanan demi suksesnya pelaksanaan Pemilu 2024. Masyarakat Sumedang diharapkan dapat memberikan dukungan dan kerjasama kepada petugas pengamanan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama proses pemilihan berlangsung.